



Agence du Cap
GROUPE IMMOBILIER

7 Pièces

177 m²

Réf. 2480

1 490 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très belle villa d'environ 177m² en parfait état, proposant une suite parentale avec sde et dressing, une triple séjour avec salon tv et coin cheminée, 2 chambres sur terrasse avec une salle de bains balnéo et une douche, une suite avec dressing et sde. Grandes terrasses en travertin avec vue mer, dont une partie couverte. L'espace piscine comprend un bassin 10x5m au sel et chauffé, tout automatisé, ainsi qu'un petit bassin pour les enfants. Poolhouse avec douche, wc et Sauna ! Un grand garage de 26m² et un carport. Villa avec nombreux équipements : portail et garage électriques, arrosage ...

Very beautiful villa of approximately 177sqm in perfect condition, offering a master suite with shower room and dressing room, a triple living room with fireplace area, 2 bedrooms opening onto a terrace with a spa bathroom and a shower, a suite with dressing room and shower room. Large travertine terraces with sea view, part of which is covered. The swimming pool area includes a 10x5m heated salt pool, fully automated, as well as a small children's pool. Poolhouse with shower, toilet and Sauna! A large garage of 26sqm and a carport. Villa with numerous amenities: electric gate and garage, ...

AGENCE DU CAP

1 AVENUE DE LA JETEE - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

